

51. HESSENTAG IN OBERURSEL

SPD-FRAKTION IN DER LANDESAUSSTELLUNG

Das Konzept von Bürgermeister Hans-Georg Brum (SPD) und seiner Gemeinde Oberursel, am „Tor zum Taunus“ den ersten klimaneutralen Hessentag auszurichten, ging hundertprozentig auf. Die große Mehrheit der rund 1,375 Millionen Besucher reiste mit Bahn und VGF zur 51. Ausgabe des populären Landesfestes an.



Das Hessentagspaar Charmaine Weisenbach und Christian Peter begrüßte die SPD-Fraktion in Oberursel.



„Den Opfern ein Gesicht geben“ – Dr. Christoph Müllerleile, Stadtverordnetenvorsteher (rechts), und Mitglieder des Vereins „Initiative Opferdenkmal e. V.“ (links) präsentierten das Denkmal zur Erinnerung an die Oberurseler Opfer des Nationalsozialismus.



Spaß am Infostand: Moritz Kletzka, Okan Karasu und Mirko Mettler.



Knapp 700.000 Besucher kamen in die Landesausstellung.



Petra Fuhrmann mit den Kolleginnen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Ellen Enslin und Kordula Schulz-Asche.



Hessentag für Klein und Groß.



Thorsten Schäfer-Gümbel am Stand vom Deutschen Roten Kreuz.



„Mit Schwarz-Gelb geht die Gerechtigkeit baden!“ – die Aktion der Jusos.



Hildegard Klär (Mitte) zu Besuch bei Heike Hofmann und Heike Habermann.



Glückwunsch für SPD-Bürgermeister Horst Röhrig aus Cleeburg zum Gewinn „Dolles Dorf 2011“.



Ausgezeichnet: Norbert Schmitt (Mitte) wurde von Günter Rudolph und Wolfgang Decker für 20 Jahre Mitgliedschaft in der Landtags-Elf geehrt.



Tschüss bis 2011 in Wetzlar: Das Maskottchen der Polizei, Leo Löwe, freute sich mit der Standbesetzung über den großen Zuspruch am Stand der SPD-Fraktion in der Landesausstellung.